

Tornister für Bedürftige

Passend zur
Einschulung der Kinder

Gerresheim. Zum Schuljahresbeginn hat die Bürgerstiftung Gericus in Zusammenarbeit mit der evangelischen Stiftung Gerresheim wieder Tornister an Bedürftige gespendet. Das ist die siebte Gerresheimer Tornisteraktion. „Unser Ziel ist in all den Jahren dasselbe geblieben: Mit der Aktion wollen wir verhindern, dass man Kindern am Tornister und an den Schultensilien ansieht, dass sie in finanziell schwierigen Verhältnissen leben“, erklärt Michael Brockerhoff, Vorsitzender der Bürgerstiftung Gericus.

Die Eltern der Schulanfänger bekamen in einem Schreiben einen Termin mitgeteilt, an dem sie ein nagelneues Schulranzen-Set mit einem passenden Federmäppchen und eine Turntasche auswählen konnten. Auch weitere Schulsachen wie Farbkasten, Pinsel, Zeichenblock und Sammelmappe konnten die Eltern für ihre Kinder mit nach Hause nehmen. Die Kosten für die Ausstattung der 40 i-Dötzchen aus Familien, die es finanziell gesehen schwer haben, teilen sich Bürgerstiftung Gericus und die evangelische Stiftung „Gerresheim Gemeinsam“. „Gerade in diesen schwierigen Zeiten wollen wir dazu beitragen, dass bei den Familien die Freude über die Einschulung der Kinder im Vordergrund steht“, sagt Inès Seitz von „Gerresheim Gemeinsam“.